



Vorjahresmeister SV Kelheim Gmünd II kommt gut in Schuss

KELHEIM. Christian Lichtenegger (Archivfoto) startete mit der zweiten Mannschaft der Luftpistolen-schützen vom SV Kelheim-Gmünd mit einer Niederlage und einem Sieg in die Zweite Bundesliga Süd. In Runde eins kreuzten sich die Wege mit Dauerrivale

HSG München. Die Truppe aus der Landeshauptstadt, im Vorjahr noch Gegner der ersten Gmünder Mannschaft im Oberhaus der Bundesliga, besiegte Kelheim-Gmünd II auf heimischen Boden mit 5:0 (1870:1821 Ringe). In Runde zwei wurde FSG Hil-

poltstein auf der Münchner Anlage zum Aufbauegner für die Kreisstädter. Beim 4:1 (1861:1825) punkteten Thomas Karsch, Matthias Groher, Christian Lichtenegger und Steven Seeliger. Axel Genewsky gab auf Position drei seinen Zähler ab. (lje)